

Para padres e hijos

ABIERTO EL PLAZO PARA EL CURSO DE ESTIMULACIÓN TEMPRANA

Vva. de la Cañada, 19 de abril.- La Concejalía de Infancia y Familia organiza un Curso de estimulación temprana para bebés (de 1 a 3 años) y sus papás. La estimulación temprana tiene por objetivo aprovechar la capacidad de aprendizaje y adaptabilidad del cerebro en beneficio del bebé.

“No sólo se trata de reforzar aspectos intelectuales, como su capacidad para la lectura o el cálculo matemático, sino que la estimulación temprana también contempla los aspectos físicos, sensoriales y sociales del desarrollo”, señaló la concejal de Infancia y Familia, M^a del Tránsito Luis Hernández, quien destacó además el éxito obtenido el pasado año con la primera edición del curso.

Contenidos

Durante las sesiones, se abordarán contenidos como: la estimulación sensorial, auditiva o visual; el equilibrio; la orientación espacial; la importancia del cariño y la herencia genética; la psicomotricidad; los bits de inteligencia, etc. Toda la teoría se llevará a la práctica a través de sencillos ejercicios.

Cuándo y dónde

El curso se desarrollará durante el mes de mayo -los días 4, 11, 18 y 25- en sesiones de 17:30 a 19:30 horas, en el Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10). El precio de la actividad es de 50 euros.

El plazo de inscripción está abierto. Las personas interesadas pueden informarse e inscribirse en el C.C La Despernada.

